

—Oi pi, Pepel
—¿Qué hay Ladislao? ¿Qué me dices de la victoria del Barça?

—Que no me ha sorprendido. Estaba tan seguro de ella que incluso desistí de ir a Las Cortes a pesar de que me habían regalado dos laterales.

—¿Y que hiciste con ellas?
—Pues nada! Las vendí al mejor postor y ahora pienso comprarme una casa con papelera en la calle de la Rutlla. Decididamente el Barça es un gran equipo.

—Mejor que el Guixos, desde luego que lo es.

—¡No creas! A pesar del resultado de La Cava yo sigo teniendo confianza en el equipo. Cuando el día del Tárrega ví que Ferrús aguantaba con éxito la prueba del cuarto de hora fatal de nuestras segundas partes, comprendí que no andaba tan desencaminado el Sr. Canadell al pronosticar que ya no veríamos más perder el Guixols en nuestro campo.

—Y así será con la ayuda de Dios.

—Por lo menos contamos ya con la del buen Pastor...

—A los que será difícil ver perder en casa es a los del baloncesto. Estos sí, que son chicos que no dan su brazo a torcer.

—Ciertamente. Ya espero con verdadera impaciencia este campeonato provincial que va a jugarse íntegro en el Metropol. Promete ser interesantísimo. Sobretodo no habiéndose confirmado los rumores que corrieron acerca de la retirada del Depor-

tista n.º 1.

—¡Bah! Esas son pequeñas nubes de orden interno de las que tanto abundan en toda colectividad. Pero ¡retirarse...! Sería como si me dijeras que el farolero Viñolas se ha retirado del ajedrez.

—Por lo menos no toma parte en el campeonato social.

—Pero continúa ganando por un peón a cuantos se ponen al otro lado de su tablero.

—Es una lástima que no colabore más con el Club. Porque el Club de Ajedrez es, precisamente una de las sociedades que van a más. En todo se ve la mano de una junto activa y diligente.

—Sí. Ya sé que hasta las piezas llevan la firma del Presidente Dausá y que además, con motivo de las fiestas de Navidad editaron un Boletín que pronto aparecerá.

—Estos de los Boletines parece que se han puesto de moda. Después del que publicó la Romea, con el que se cubrió de gloria...

—Y creo que de deudas...

—Parece que ahora todas las Sociedades quieren tener el suyo. Me han dicho incluso que el Montclar, que acaba de apuntarse un tanto con su doble excursión a La Molina, tiene en proyecto también uno con reformas de fachada.

—Lo que han de procurar unos y otros es que el leer no les haga perder el escribir.

—¡Eso! ¡Eso! Que no hagan como la Romea: Mucho presumir de Boletín pero no se les ha visto la cara desde que acabaron las representaciones de «Los Pastorcillos».

—¡Cuidado! «Los Pastorcillos»

no fueron cosa de la Romea sino del grupo de A. C.

—¡Como! Pues yo recuerdo muy bien algunos nombres del programa: Escriba, Roca, Ferrer, Cruañas, Isern, Algans... ¡la Agrupación Romea!

—Sí sí; pero es que estos actuaban en calidad de cedidos y en justa correspondencia al gesto del Sr. Pelló que defendió los colores de la Romea en su desplazamiento a Palafrugell, cuando se jugó allí el «Mister Beverley».

—Así Pelló ¿no está fichado?

—No. Los que definitivamente han fichado por la Romea según tengo entendido, son los jóvenes R. Codolá, más conocido por René y G. Buxó a quien los amigos y conocidos llaman Buixó. Pero hay además otros nombres en cartera, dos de los cuales parece que ficharán después del partido de prueba del día 4.

—En cambio me han dicho que Antonio Ferrer se había convertido en un puntal del grupo de Acción Católica.

—Si me hubieras dicho esto unos meses atrás, te lo hubiese negado rotundamente. Pero de entonces a acá han pasado ciertas cosas...

—Ha oído ciertos cantos de sirena...

—Y no me extrañaría que hubiera traspaso.

—De momento tiene ya un buen papel en ese «Final del Campeonato» que están ensayando.

—¿Una comedia de fútbol?

—Sí.

—¡Hombre! Eso está bien. Se hace tanto teatro en los campos de fútbol que bien está que se haga algo de fútbol en los teatros.



Semana del 24 Febrero al 1 de Marzo 1954

Como remate a los bailes pre-carnavalescos que por la empresa Joventut Ganxona, vienen celebrándose en el Salón Goula, el jueves pasado amenizó el último de la serie, la Banda del Regimiento de Asia de Girona.

La línea del Ferrocarril, con el fin de facilitar el retorno de pasajeros a Girona los días festivos, pondrá en circulación el tren núm. 11 con salida de ésta a las 19'10.

El miércoles, a primeras horas de la mañana, nevó regularmente. El sol y la tramontana alejaron la tempestad que iba cerniéndose sobre la ciudad. El frío no obstante es muy intenso con tendencia a las bajas temperaturas.

Para el próximo domingo día 2, festividad de Carnaval, la sociedad Casino La Constancia, ha organizado tres estupendos bailes de máscaras en el Salón Novedades.

KIM



S'Agaró, por su preponderancia internacional como lugar de veraneo, ha llegado a ser el punto obligado de visita de todas las personalidades ilustres que visitan España.

Nombres de todos los continentes del globo pueden leerse en los visados de los pasaportes de las personas que por la Ciudad Residencial desfilan, dando con ello el tono de importancia que ha sabido ganarse.

Esta vez, ha sido una importante personalidad del mundo atómico quien nos ha visitado: el Doctor Barnett F. Dodge, profesor norteamericano en la Universidad de Yala, y director técnico que fué de una de las factorías relacionadas con la bomba atómica. Colaboró también, en el descubrimiento de unos nuevos prodedimientos para la separación del oxígeno del aire; y su fabricación.

El periódico francés L'AUORE, uno de los más importantes de París, ha publicado el siguiente suelto debido a la pluma de su redactor-jefe Mr. Robert Cusin:

Es sobradamente conocido que desde hace algunos años una gran corriente turística se dirige cada verano, con miles y miles de Franceses, Ingleses y Belgas hacia España. Exceptuando las Baleares, la mayor parte de estos franceses va a la Costa Brava. Es una costa extremadamente recortada, que parte de la frontera francesa para terminar en Blanes, a unos cincuenta kilómetros de Barcelona. En la Costa Brava abundan las flores y palmeras y las montañas de «l'Hinterland» van a morir hasta el agua azul del Mediterráneo.

La mayoría de la clientela extranjera de la Costa Brava se compone de lo que podríamos llamar.....burgueses. La gran «vedette» entre los turistas es Salvador Dalí, el cual se acuerda, a veces, que es español y pasa algunas semanas en Cadaqués, donde tiene una finca, causando sensación sus bigotes en «yatagan» entre los pescadores catalanes.

La perla de la Costa Brava es SAN FELIU DE GUIXOLS, el puerto del corcho, que cuenta con 10.000 habitantes y se encuentra en una magnífica bahía con sus casas blancas quemadas por el sol al pié de la montaña de San Elmo.

Aparte la playa, la pesca y las excursiones, la principal atracción que ofrece a los turistas es el Paseo y ver los Catalanes bailando la sardana durante horas, con una impasibilidad tal, que se creería se trata de un ejercicio sagrado. Por la tarde la gente se pasea hacia la casa «Zeis» una asonbrosa «boïte» catalana, que es al mismo tiempo un café para pescadores y obreros del corcho. Es quizá actualmente el lugar más simpático del mediterráneo. El patrón es un antiguo cantor de la Scala de Milán. Evolucionando entre las mesas y los barriles, sirve de beber «Moscatel», al mismo tiempo que tenoriza con una voz muy agradable. Dos guitarristas-cantores, Miguel y José, dan unos recitales de canciones del país y de flamenco.

De día, uno, el gitano, trabaja en el corcho, el otro es impresor. Encantados de su talento, empresarios extranjeros les han hecho proposiciones de contrato para París y Londres. Refusaron.

«Es que podríamos dar serenatas a las cuatro de la madrugada, bajo los laureles rosa?» han contestado textualmente.....

—¡En fin! Ya veremos que tal resulta. De momento el próximo día 4 iremos a gustar de nuevo los versos del autor de «Les Vinyes del Priorat».

—Y supongo que pasado mañana estarás en el cotillón de la Policía....

—¡Natural! ¿Cuándo has visto tú que yo falte donde se da cita el público distinguido?

LADISLAO

LA GRAN FIESTA DEL PROXIMO SABADO

Recordando sin duda el éxito y alegría que derrocharon sus precedentes, reina gran expectación ante el anuncio de la Gran Fiesta Marinera que se celebrará el próximo sábado, día 27, a las diez y media de la noche en la platea del Salón Oriente.

Dicha fiesta, que será amenizada por la Orquesta Victors, contendrá diversas sorpresas que los organizadores preparan cuidadosamente para mayor diversión de la numerosa concurrencia que, a la hora de cerrar esta edición, tiene ya reservada su mesa.

Sin contar que dicho acto nos resulta doblemente simpático, en atención a que el mismo se realiza a beneficio del Montepío del Cuerpo General de Policía.

VISITANTE ILUSTRE

Deseamos que su estancia entre nosotros, que la contemplación aunque breve, de nuestras bellezas naturales, le hayan absorbido toda su atención de hombre científico e investigador para hallar la fórmula de que nuestro pequeño mundo, esta costa catalana, posee riquezas inconmensurables contrastadas con las del mundo atómico.